

PRUEBAN SISTEMA INTEGRADO DE EMERGENCIAS EN MOLINA

Expertos. La tecnología se ha implementado de forma exitosa en la Región Metropolitana.

¿Se imagina contar con monitoreo real de incendios, albergues, desborde de ríos y daños materiales? Esto es lo que podría comenzar a funcionar en la Región del Maule, de instalarse el Sistema Integrado de Emergencias.

De forma pionera en suelo maulino, Molina fue la comuna anfitriona donde expertos de la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM) testearon este novedoso software, que ya se aplica en la Región Metropolitana.

En dependencias del Centro Comunitario de Respuesta a Emergencias y Catástrofes, los profesionales dieron cuenta de la serie de beneficios de contar con este mecanismo que permite visualizar los recursos disponibles de cada ciudad y facilitar el despliegue tanto de organismos de emergencia como de los servicios públicos de apoyo.

DECISIONES INFORMADAS

José Manuel Contreras, abogado de la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM) y miembro del equipo de expositores a cargo de la exhaustiva demostración, explicó que “básicamente, consiste en una plataforma de gestión de riesgos de emergencia que permite a las autoridades comunales y regionales, tomar decisiones informadas y en tiempo real ante la ocurrencia de un evento que implique una catástrofe”.

Sobre la manera en que podría arribar esta iniciativa al Maule, el profesional señala que “la AChM ha desarrollado este proyecto para el Gobierno Regional Metropolitano de Santiago y debido a la experiencia que de él hemos obtenido, estamos ofreciéndolo al resto de las regiones del país”.

PIDEN APOYO

Como anfitrión de la demostración, el alcalde de Molina, Felipe Méndez, valoró enormemente el despliegue del Sistema Integrado de Emergencias, manifestando su intención de que las demás comunas se animen para implementarlo en un futuro cercano.

“Nos hemos reunido con la AChM y con otros alcaldes para conocer este sistema de monitoreo en tiempo real, el cual queremos aplicar en nuestra comuna. Para ello, esperamos contar con el apoyo tanto del Gobierno Regional como del concejo municipal. Queremos ser iniciadores de este sistema en nuestra región”, manifestó el jefe comunal.

En la demostración también estuvieron presentes autoridades como el alcalde de Río Claro, Américo Guajardo y la consejera regional Gaby Fuentes; quienes quedaron gratamente sorprendidos por los beneficios que podría traer este sistema de monitoreo en tiempo real de las emergencias. También participaron los concejales José Lizana y Alejandra San Martín.

Consiste en una plataforma de gestión de riesgos de emergencia, que permite a las autoridades tomar decisiones informadas y en tiempo real, ante la ocurrencia de un evento que implique una catástrofe.
